

2/8 (水) はれ☀️

そらくみ

お別れ遠足 (県総)

お弁当会

お天気にも恵まれ、遠足日和の今日、そらく組最後の大きなイベント お別れ遠足に行ってきました!

今年度のそらく組で進級せずお別れする子が3名いることを事前に子どもたちへ伝え、一糸着に楽しい思い出作りをしようねと話しています。朝からウキウキしている様子の子どもたち。バスに乗って大はしゃぎで公園に着くと「早くあそびたい」と楽しみにしていました! まずは遊具でたくさんあそび、少し高い所でも平気な子、ちょっと怖いけど挑戦しようとする子など、身体の使い方が上手になってきたなーと感じました。時間が経つと「鬼ごっこしよー!」とみんなでおいかけてこ! 先生たちもおいかけてらね... (笑) 子どもたちの体力、すごかったです (笑)

お待ちかねのお弁当会! 今日はおやつも持っているからか、いつもより早く食べ、友だちとおやつを見せ合って楽しく頂いてましたよ! 帰りのバスは少しウトウトしていましたが、園に戻ると元気でまたあそんでいきます♪ お弁当作り、遠足の準備ありがとうございました!

★明日は体育あそびをします。重たきやすい衣服で登園して下さい!  
(体育着じゃなくても大丈夫です♡)